

8月の前半は、夏バテになるくらい暑い日が連日続いていましたが、後半になると気温が低い日が多く朝晩の風がひんやりして、秋の訪れを感じましたね。日中との気温差が大きくなるこの時期は、体調を崩しやすくなりますので、十分に気をつけて過ごしましょう。

## 七夕飾りをつくったよ～

8月6日（水）親子遊びの広場では、七夕も近いということで「はさみの練習」も兼ねて七夕飾りをつくりました。小さい子は、はさみが使えるということでも嬉しそうに使いますが、まだ不慣れな所もあり、お母さんに「危ない」と手伝わると「じぶんで！！」とおこり、興味津々に切っていました。

その光景をみて、自我の芽生えなんだな～と思いました。確かに「はさみ」は危ないですが、危ないこともその子にとっては、「自分でする！！」という意欲につながっていくので、1つの成長だと思えます。

自分で切った飾りを見せに来る、その顔はとても自信に満ちあふれて満足そうに見せてくれました。

お家でも「危ないから」といって子どもの意欲を摘み取ってしまわないように、お母さんは見守ってあげましょう。失敗してわかることもありますので、お子さんが興味を示した物事には、どんどん経験させてあげましょう。

## ◆0歳児・1歳児対象の親子遊びを始めました！！◆

8月から、0・1歳児を対象とした、親子遊びの広場を始めました。

月2回おこなっている親子遊びの広場は、0歳から就学前の親子が対象ですが、年齢に幅があるということで、月1回ですが、年齢別にして行うことにしました。

地方から来ている親子の皆さんも多く、近所に赤ちゃんがいても、なかなかお友達になれない・・・という方もいるのではないのでしょうか。

同じ年齢のお子さん同士または、親同士がこの機会に知り合い仲良くできればと思っています。どうぞ気軽に遊びに来てください。

場 所：地域子育て支援センター（幾寅保育所内）

日 時：9月17日（水）10時から11時30分まで（左記の時間内に遊びに来てください。）

対象児：0歳から1歳までのお子さん（兄弟姉妹のいる方も一緒に遊びに来てください。）

内 容：赤ちゃんマッサージや赤ちゃんとお遊べる手遊びなどを予定しています。

まだ、午前中に寝ているお子さんもいるかと思いますが、気分転換にお散歩がてら遊びに来てください。

お問い合わせについては、子育て支援センターまでお願いします。

## 保 育 所 の 元 気 な 子 ども た ち

8月7日（木）幾寅・金山両保育所で七夕まつりを行いました。願いごとを書いた短冊や自分で作った七夕飾りを柳の木に飾って、七夕のうたを歌ったり、スイカ割りゲームをして楽しみました。おやつには、スイカ割りで割ったスイカを皆で食べました。子どもたちはおいしいように食べていました。

